
REQUERIMENTO Nº 340
 
 

01 de outubro de 2.007
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE MELHORIA NA 
SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO HORIZONTAL E 
VERTICAL “PARE” NA RUA JOÃO RAMALHO, NAS 
PROXIMIDADES DO Nº 40 E NO ENTRONCAMENTO 
DAS AVENIDAS DOM ANTONIO E MARECHAL 
DEODORO, VILA SANTA CECÍLIA

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
Fomos procurados por munícipes que reivindicam 

melhoria na sinalização de trânsito horizontal e vertical “Pare” na Rua João Ramalho, 
nas proximidades do nº 40 e no entroncamento das Avenidas Dom Antonio e 
Marechal Deodoro, Vila Santa Cecília.

 
Ressaltamos que é grande o tráfego de veículos nos 

locais supramencionados e a sinalização de trânsito existente está bastante precária, 
o que está causando sérios riscos de acidentes.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de proceder a melhoria 

na sinalização de trânsito horizontal e 
vertical “Pare” na Rua João Ramalho, nas 
proximidades do nº 40 e no entroncamento 
das Avenidas Dom Antonio e Marechal 
Deodoro, Vila Santa Cecília?

b)- Se positivo, qual é a previsão para a execução 
do serviço?

c)- Se negativo, expor os motivos.
SALA DAS SESSÕES, em 01 de outubro de 2.007.
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
SK/sk



 
 


